

La tercerización facilita la entrada en un nuevo mercado

El grupo de ingeniería Elecnor se centra en el desarrollo de nuevos negocios al establecerse en Australia

Acerca de Elecnor Group

Con casi 60 años de crecimiento continuo y presencia en más de 50 países, el Grupo Elecnor, con sede en España, se ha convertido en un actor global en los sectores de infraestructuras, energías renovables y tecnologías relacionadas. Con su estrategia de diversificación de negocios, Elecnor participa en una variedad de industrias, que van desde la electricidad, el gas, la generación de energía, el ferrocarril, las telecomunicaciones y los sistemas de control, pasando por la construcción, el agua, el medio ambiente, las instalaciones y el mantenimiento, hasta la ingeniería aeroespacial.



Jurisdicción donde le prestamos servicios:

Australia

Industria:

Infraestructura, energías renovables y tecnologías relacionadas

Servicios prestados:

Gestión global de entidades, contabilidad e impuestos

Cómo les ayudamos



El desafío

Cuando Elecnor entró por primera vez en el mercado australiano en 2014, quiso centrar sus recursos en el desarrollo del negocio y la ejecución de proyectos. El objetivo más importante para la empresa era conseguir su primer proyecto y poner en marcha la entidad local lo antes posible.

Sin embargo, en ese momento sólo contaba con un representante de la compañía en el país, Joseph de Pedro, vicepresidente de Elecnor Australia, que tenía que gestionar todo en solitario. Elecnor se dio cuenta de que necesitaba el apoyo de un tercero para las funciones de administración, contabilidad e impuestos de la empresa, para poder concentrarse plenamente en la actividad generadora de ingresos en Australia.



La solución

Basándose en la experiencia previa de Joseph de Pedro de trabajar con TMF Group en otros lugares, la empresa se presentó al equipo de la sede central de Elecnor en España. Cuando Elecnor estaba evaluando una serie de proveedores de servicios y estudiando el alcance de los servicios ofrecidos, TMF Group tenía una gran ventaja: entendía realmente las necesidades de Elecnor y proporcionaba un gerente de cuentas de habla hispana sin que se lo pidieran.

Esto fue crucial en las primeras etapas de implementación en Australia: el papel del gerente de cuentas como único punto de contacto para la sede en España fue inestimable. Evitó errores de comunicación potencialmente costosos e improductivos, una cuestión vital cuando se trata de una empresa de 14.000 personas, y ayudó a acelerar significativamente el proceso de establecimiento en Australia.

Al contratar a TMF Group para que se encargara por completo de la gestión de su entidad, la contabilidad y los informes fiscales en Australia, Elecnor pudo liberar sus limitados recursos para centrarse en el desarrollo del negocio. En los 12 meses siguientes a su entrada en Australia, Elecnor consiguió asegurar proyectos por valor de unos 220 millones de dólares australianos. Ahora tiene tres entidades en el país y emplea a 22 personas.

"Me resultaba práctico tercerizar las funciones de administración y contabilidad a un tercero para poder concentrarme plenamente en los asuntos que generan ingresos. El equipo de TMF Group es extremadamente profesional, receptivo y está dispuesto a hacer un esfuerzo adicional para satisfacer nuestras necesidades".

Joseph de Pedro

Vicepresidente, Elecnor Australia Pty Ltd

Contáctenos



¿Tiene interés en saber más?

Contáctenos

